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Granada Hoy Granada 1.400 alumnos recibirán el complemento de la beca Erasmus

ENCUENTROS DIGITALES

Enlaces Patrocinados

Apartamentos en
Almería
Reserva tus vacaciones con 
descuento en nuestras 
playas. Cientos de 
apartamentos seleccionados 
para ...

Encuentra tu piso en 
Portae.com
Si estás buscando
vivienda, no dejes de 
visitar Portae.com con 
una de las bolsas de 
viviendas má...

Encuentra tu hotel 
en Granada con 
eDreams
Hotel 4 estrellas en
Granada desde 65€.
Una gran selección de
ofertas de hoteles a tu
disposici...

uno-e ¿Un
depósito al 16%?
Contráte ahora el
Depósito 16 de
uno-e, un depósito a
9 meses que le 
permite obtener un 
16%...

Más de 1.400 alumnos de la Universidad de

Granada disfrutarán este año del incremento de 350 euros aportado por la Junta a las

becas Erasmus. Con este complemento se pretende garantizar que todos los universitarios

que participan en el programa, con independencia de su situación económica, cuenten con

una beca mínima de 600 euros mensuales. 

Además, la Administración autonómica ha asegurado que dará a los becarios un adelanto

de las ayudas para que sufraguen los gastos del viaje a la universidad de destino. 

Con estas medidas, el Gobierno andaluz pretende evitar que la movilidad de los

estudiantes se vea comprometida por falta de recursos económicos familiares.

1.400 alumnos recibirán el complemento
de la beca Erasmus
Lo aporta la Junta, es de 350 euros al mes y ayuda a pagar el viaje al país
de destino
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0  COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Normas de uso

Este periódico no se

responsabiliza de las 

opiniones vertidas en esta

sección y se reserva el

derecho de no publicar los 
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ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web

gfedc Publicar información

Introduce el código de la imagen

gfedc
Acepto las cláusulas de
privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión del Ayuntamiento

de vender edificos del patrimonio de la 

ciudad?

VOTAR Ver resultados

Han contestado 227 personas

nmlkj  Sí, hay que recaudar como sea

nmlkj  No, el patrimonio es lo más importante

nmlkj  Me da igual

DESCÁRGUESE EL PATRIA
La edición aniversario de su cierre, en
pdf

ANUARIO JOLY 2008
Las noticias más relevantes del año,
artículos de reflexión, imágenes, gráficos
y cuadros estadísticos.
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